

01.10.21 COMUNICADO GRUPO RESET

Semana de la Arquitectura; situación del Colegio; riesgos

Hoy se inaugura la Semana de la Arquitectura, en la que participamos activamente. Nos congratulamos de su vuelta, después de la interrupción del año pasado, y esperamos que cumpla las expectativas, tanto en las actividades como en la repercusión y presencia de los arquitectos en la sociedad, tan necesaria en estos tiempos convulsos, críticos para todos, con pérdidas irreparables, y amenazados por cambios en las reservas de actividad, con continuas intromisiones de otras profesiones, que obligan a una vigilancia constante, con respuestas desde el Consejo y los colegios, que no siempre percibimos como ágiles y eficaces.

Venimos de una situación colegial difícil, que hizo perder a los arquitectos presencia pública e institucional, que se ha ido normalizando paulatinamente, pero en la que todavía no se han activado todos los frentes: grupos de trabajo y comisiones, internas y externas, con una estructura todavía sin adaptar a las necesidades actuales y futuras, que presenta riesgos económicos y financieros no resueltos, y que debemos asegurar sea sostenible a medio y largo plazo. Si no se actúa, si no se despliega toda la potencialidad de la profesión y de los arquitectos, a la que sumen los que no están, a través del COAM, corremos el riesgo de desaparecer.

Juan Carlos García-Perrote Escartín

